

Rechazan en Haití votación del gobierno contra Venezuela en la OEA



Puerto Príncipe, 16 ene (RHC) Movimientos sociales, intelectuales, partidos políticos y civiles de Haití rechazaron la votación del país caribeño contra Venezuela en la Organización de Estados Americanos, OEA.

Haití fue parte de las 19 naciones que no reconocieron el nuevo período presidencial de Nicolás Maduro, moción levantada por Estados Unidos que presionó a varios países del Caribe y América Latina para llevar a cabo su arremetida golpista contra el Gobierno Bolivariano.

Venezuela ha sido el país que más ayuda ha prestado a Haití en su historia, de la mano de los Gobiernos de Hugo Chávez y Nicolás Maduro: le facilitó el acceso al petróleo venezolano, le condenó las deudas con PetroCaribe, y año a año ha donado millones de pesos que han permitido a la nación caribeña levantar la gran mayoría de su infraestructura actual gracias a la solidaridad de Venezuela, su principal benefactor en el mundo, refiere Telesur.

El pasado jueves 10 de enero, mientras el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, asumía su segundo período como jefe de Estado (2019-2025) luego de ser electo con el 67,84 por ciento de los votos en las

elecciones de en mayo de 2018, la OEA realizó una sesión extraordinaria para no reconocer la legitimidad de su nuevo mandato.

Haití fue uno de los 19 países que, presionados por Estados Unidos, se plegaron al llamado del secretario general del organismo, Luis Almagro contra el Gobierno de Venezuela. Del resto de las naciones, seis se manifestaron en contra, ocho se abstuvieron y una no asistió a la reunión.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/181133-rechazan-en-haiti-votacion-del-gobierno-contra-venezuela-en-la-oea>



Radio Habana Cuba